
4 Pièces

92 m²

Réf. 84020756

1 019 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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idéalement  situé  au  cœur  du  15ème  arrondissement  de  Paris,  à

proximité du métro Commerce et du square Violet, le groupe VANEAU

vous propose en exclusivité un très bel  appartement familial  en parfait

état  situé  au  5ème  étage  par  ascenseur  d'une  résidence  de  grand

standing  parfaitement  entretenue  et  sécurisée.  L'entrée  avec  sa

penderie  dessert  un  séjour  lumineux  donnant  sur  la  terrasse/loggia

orientée Ouest et une cuisine indépendante aménagée et équipée, (US

possible).  L'espace  nuit  propose  3  belles  chambres  ensoleillées  sur

jardin au calme, un dressing aménagé sur mesure et une belle salle de

...

ideally located in the heart of Paris's 15th arrondissement, close to the Commerce

shopping center and Square Violet, the VANEAU group is pleased to offer you this

exclusive  opportunity;  a  beautiful  family  apartment  in  perfect  condition,  located on

the  5th  floor  by  elevator  of  a  luxury  residence  that  is  perfectly  maintained  and

secure.  The  entrance  hall  with  its  walk-in  closet  leads  to  a  bright  living  room

opening  onto  the  west-facing  terrace/loggia,  and  an  independent,  fully  fitted  and

equipped  kitchen  (US  possible).  The  sleeping  area  features  3  sunny  bedrooms

overlooking a quiet garden, a ...

AGENCE VANEAU SAINT CHARLES

38 RUE DES ENTREPRENEURS  - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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